

☺ 寒くなってきました 📄

このところ急に寒くなって来ました。まあ、これが例年並みなのかもしれませんが、これまでが暖かったため、なんか厳しいです。子ども達は外遊びというと歓声を上げて喜んでいますが、私は内心「寒くて嫌だなー」なんて弱気になってしまいます。(いやいや、子ども達のために頑張りますよ！)

急に寒くなったので、体調管理が大切です。子どもの中には、自分では服装選びがしっかりとできない子もいます。(特に低学年には難しいです)寒い日の外遊びでも薄手のシャツ一枚だったり…。こちらが声を掛けても「平気です」と走り回っています。本当に大丈夫なのかも知れませんが、朝学校に行くときに、服装についても少し見てやってください。パツと上に羽織れるものがあるといいかもしれません。

私はこの土曜日にインフルエンザの予防接種を受けてきました。(私は注射が大の苦手なのですが、我慢しました。泣かなかったです。)そろそろ、周辺地域でもインフルエンザがはやり始めるかも知れません。手洗い・うがいなどをしっかりと、強いからだど心で寒さを乗り切りましょう。

※感染を押さえるためにも送迎車の中でのマスク・おしゃべり無し、徹底したいです。



🎁 冬休みも、みんなで頑張ろう☆☆モルックやるよ



利用予約システムによる冬休みの利用申込、大変ありがとうございました。今年の冬もたくさんの児童に利用していただけるので、長期休業期間のみの支援員さんにも協力してもらいながら、安全で楽しい児童クラブ運営をしていきたいです。

夏休み同様、お弁当の用意などお世話になりますが、よろしく願いいたします。また、勉強する時間も確保してありますので、勉強道具も持たせるようお願いいたします。簡単なドリルや漢字練習等が取り組みやすいと思います。習ったものの復習的な内容ですと、児童がつまずいたときに支援員が指導できます。しかし、まだ習っていない内容を支援員が指導することは困難ですので(子どもにとっても厳しい)、予習的なドリルは避けていただけたいと思います。

25日か26日には、「モルック」という楽しい遊びを前橋市のスポーツ課の方に来ていただき教えてもらおうと考えています。みんなで参加して、やり方を覚えちゃいましょう。児童クラブでも、モルックができる道具を購入しましたので、講習会で基礎を身につけた後には、みんなだけでも、どんどん楽しめちゃうと思うよ！

📖 夏休み子どもミニ作文コンクール参加賞 入賞者 📝

少し(かなり?)時間がたってしまったのですが、夏休み中に児童が取り組んだ「夏休みこどもミニ作文コンクール」(第一生命主催)の作品(作文と色塗り)が先週返却となりました。今年のテーマは「ぼくの わたしの、すきなもの」でした。みんな頑張ったね。うれしいことに、参加した児童全員に参加賞も届きました。

そして、な・なんと2名の児童が『オフィス長賞』として賞状もいただきました。すごいです。よくできました!!



💖 本日の配布物について 😊🙏

来年度も入会を継続される児童の保護者様には、本日(12月12日)、以下のような配布物がありますのでご確認ください。なお、本日お子さんが欠席の場合は翌日以降の配布となりますのでご了承ください。

◎入会継続のための必要書類

①必要書類提出のお願い

②家庭状況調査票・・・お子さんの写真は顔が分かりやすいものをお願いします。

③就労証明書(父用・母用)・・・勤務先の都合等で提出が間に合わない場合がございますが、その場合には必ずご連絡ください。3月までお待ちすることができます。

④写真等の公開に伴う調査のお願い

※②④については、それぞれの児童の分が必要となりますが、③については兄弟姉妹で1部あれば大丈夫です。

**★提出期限は、令和7年1月14日(火)までとなりますので、
よろしく願いいたします。**

📺 テレビの前を通るとき 📺

最近、夕方遅い時間になると、低学年の子はビデオを見て過ごすこともあります。『スポンジボム』や『クレヨンしんちゃん』が人気かも知れません。他の子達は本を読んだり、ゲームをしたりして過ごしています。

支援員からは、指導という形ではなく「テレビを見ている人の前を横切るのは失礼だよ」と、マナー的な話をするときがあります。みんな、ちゃんと分かってくれます。

ある日、ある子が、とても急いでいる様子でテレビの前を横切っていました。その様子がとても微笑ましかったです。だって、その子はテレビを観ている子の邪魔にならないように、超低い姿勢で、猛スピードで駆け抜けたからです。ちゃんと、自分以外の子のことも気を配っているんですね。エライ!!